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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2024．７～2025．６

週報
2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう
2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

会員増強・退会防止（理事）� 中　山　賢太郎
広報（理事）� 宮　井　　　宏
奉仕プロジェクト（理事）� 永　山　雅　己
ロータリー財団（理事）� 馬　場　幸　三
親睦活動� 正　保　宏　倫
プログラム� 廣　野　景　治
直前会長� 岸　本　達　也
次期会長� 高　畠　　　浩

会　長（理事）� 髙　橋　茂　樹
副会長（理事）� 橋　田　歳　行
幹　事（理事）� 牧　本　太　郎
副幹事� 堀　川　洋　子
会　計� 安　原　孝　則
S.A.A.（理事）� 吉　田　穣　人
副S.A.A.� 難　波　佳　那

本日のメニュー：ヘルシーランチ（和食）
次回のメニュー：夜間例会特別メニュー

スケジュール
出席の状況
　会 員 数　53名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　38名
　　　　　　欠席者数　15名
　出 席 率　71.70％

前回５月13日の例会記録

「会場移動夜間例会」「瀬戸内海巡回診療事業について」
　岡山県済生会事務局長兼瀬戸内海巡回診療事業
� 推進事務所長　森　本　尚　俊�様

No.2638　2025．５．20．　　第 35 例会

５月　青少年奉仕月間
27日㈫　19：00～会場移動夜間例会

６月　ロータリー親睦活動月間
３日㈫　12：30～例会
　　　　13：40～第12回理事役員会
10日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
17日㈫　12：30～例会：退任挨拶①
24日㈫　12：30～例会：退任挨拶②

次回５月27日のプログラム

5月のお祝い行事進行の
渡辺会員

5月のお祝い行事



１．4月26日（土）新天地育児院における奉仕活動に参加された皆様ありがとうございました。
２．本日例会終了後、13：40より3F「トパーズの間」において「第11回理事役員会」を開催い

たしますので、理事役員の皆様はご出席下さい。
３．5月のロータリーレートは1＄＝142円です。
４．ロータリー財団より山本和秀会員、皆木会員、三宅会員、宮井会員にマルチプル・ポール・

ハリス・フェローの襟ピンが届いております
５．ガバナー月信Vol.11を配付しております。
６．財団室NEWS5月号、岡山中央RCより医療的ケア児のための動画制作プロジェクトクラウ

ドファンディング案内チラシ、他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

髙橋君：本日も、宜しくお願い致します。藤岡様の来訪に感謝致します。
牧本君：藤岡様のご来訪感謝いたします。北クラブの雰囲気を楽しんでいただければと思います。
橋田君：誕生日のお祝いをありがとうございました。
堀川君：今年ももう5月です。髙橋丸来月まで頑張りますので来月も宜しくお願いいたします。
高畠君：本日は地区研修、報告させて頂きます。
三宅君：結婚記念月、お花をありがとうございました。
角南君：結婚記念日のお祝いありがとうございました。
砂田君：4/26の新天地育児院の清掃活動に参加していただいた会員の皆様ありがとうございました。
谷本君：結婚お祝いありがとうございます。
杉本君：こんにちは。
磯島（理）君：新天地育児院における社会奉仕合同事業ありがとうございました。
渡辺君：5/11（日）に、岡山旭川RCが共催する「外国人無料健康診断と健康相談」が開催され、

米山奨学生チョウン�ヒエン�ヴーン君が、参加してくださいました。当日2人のベトナ
ム人の参加者がおられ、ヴーン君は、通訳としてもボランティア活動していただきました。本日、ヴーン君は
欠席ですがありがとうございました。

宮井君：4/26の新天地育児院での事業、参加された皆様、おつかれ様でした。今年も楽しかったです。
　　　　スーツが夏仕様に変わってロータリーバッヂを忘れました。すみません。
磯島（慈）君：結婚記念日のお花をありがとうございました。本年もなんとかどうにか頂くことができました。
吉田君：まだまだ寒暖差のある季節が続きます。皆様ご自愛下さいませ。
　　　　本日は大変多くのスマイルありがとうございました。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶

　3週間振りの例会です。まずは、4月26日に行いました、新天地育児院での奉仕
事業、砂田委員長を始めとする委員会メンバーの皆さん、そして参加いただいた
会員の皆さん、大変お疲れ様でした。2年目の事業という事で、良い意味でも悪い
意味でも慣れてきた事業だったと感じました。山陽新聞社の方も取材に来ていた
だき、翌日の朝刊に載せていただきました。そして宮井広報委員長のSNSへの発信。
私もシェアさせていただきました。次年度に良い引継ぎをお願いできればと思っ
ています。

　GWは皆さんどう過ごされていましたか？お休みの方とお仕事が忙しい方といたのではないかと思
います。私の会社は毎年5連休という事で、今となっては少ない部類に入るかと思っています。私は
いつも家でゆったりと過ごします。一日だけ、親族を呼んでBBQをしています。
　今月は、来週が昼例会、そして最終週27日が会場移動夜間例会となっています。多くの方の参加を
お願いします。
　本日は、地区協議会の報告の2回目という事で、更に深い次年度の地区方針がお聞きできると思っ
ています。後程、宜しくお願いします。

幹事報告

出席報告

スマイル報告



ポール・ハリス・フェロー（年次基金への寄付）

ポール・ハリス・フェロー
2回目　山本和秀会員

ポール・ハリス・フェロー
皆木会員

ポール・ハリス・フェロー
三宅会員

ポール・ハリス・フェロー
宮井会員

「地区研修報告　会長部門」

次期会長　高　畠　　　浩 会員

　4月13日に米子コンベンションセンターで開催された地区研修に、ロータリー財団委
員長の髙取新様、広報委員会の永山さん、行動計画推進部門の杉本様、幹事の砂田さ

んと私が参加いたしました。
　2回目の報告今回は、砂田さんと私から研修内容について報告させていただきます。
　次年度の国際ロータリーは「確信」「継続性」「パートナーシップ」の3つを柱とし、地区としては「インパ
クトのある青少年奉仕活動の実践」「公共イメージの向上」「ロータリー財団・米山記念奨学会への支援」「地
区大会・国際大会への参加促進」を重点目標としています。
　研修では、会長部門別協議会に出席した際、第10グループ（岡山旭川RC、岡山中央RC、岡山北RC、岡山
南RC、玉野RC）において、岡山南RCの大岩ガバナー補佐のリーダーシップのもと、グループ全体でインパ
クトのある青少年奉仕活動に取り組むことが提案されました。各クラブが過去・現在・未来の事業事例を発
表する中で、各クラブの特色ある活動を知ることができました。

各クラブの青少年奉仕事業の概要
　岡山旭川RC：アマモ再生事業を通じた環境教育、ジャズを通じた青少年育成
　岡山中央RC：オーストラリアのRCとの青少年交流、米山記念奨学生の受入
　岡 山 北RC：小学生ミニバスケットボール大会の支援
　玉　　野RC：ボーイスカウトとの野外活動、少年硬式野球大会への協力
　岡 山 南RC：青少年奉仕事業を行っていない

　議論の結果、岡山北RCが長年支援しているミニバスケットボール大会が、第10グループの青少年奉仕事
業として実施されることになりました。後日、第10グループ会長エレクトが大岩ガバナー補佐のもとに集まり、
第一回打ち合わせ会議がANAホテルにて行われ、私が事業リーダーを務めることとなりました。
　岡山北RCの活動が選ばれた理由として、活動内容を記録した広報活動やパネルの出来栄えが優れていた
ことが挙げられます。記録の大切さを改めて認識し、今回の事業においても、しっかりと記録に残し、成果
を共有していきたいと思います。今回の研修を機に、グループ間の連携を深め、よりインパクトのある青少
年奉仕活動を展開していきたいと思います。

地区セミナー報告



�
会報委員会：宮井　宏、上野山剛、松田次歳、内𫝷隆文

「地区研修・協議会報告」

次期青少年奉仕委員長　戸　川　茂　宣 会員

　４月13日、地区研修・協議会の参加のために米子へ行って参りました。
　これほど多くのロータリアンが集まって熱く議論している場に参加するのは初めてでしたのでとても良い
経験となりました。第2690地区のロータリークラブが一堂に集まり、ロータリークラブ歴の長い方たちの様々
なお話を聞くことが出来ました。現在の各ロータリークラブが存在しているのは、並々ならぬ諸先輩方の努
力によるものだということを感じることができました。また、それぞれの委員会に分かれての会議では、数
多くの事例発表がありました。その中で参考にしたいと思ったのは、他のロータリークラブを巻き込んでの
共同事業をするということです。
　それぞれのロータリークラブでいろいろな良い事業をしていても、一つのクラブでは参加人数にはどうし
ても限界があります。であれば、姉妹クラブや第10グループに声掛けをして共同事業をすれば、より多くの
方が参加でき、より多くの経験が参加していただいた方に蓄積出来ると思ったからです。次年度、第20回岡
山北ロータリークラブ旗ミニバスケットボール大会が開催されます。第10グループの皆さんに協力を仰ぎな
がら、より多くの方が参加でき、よりインパクトある事業にしていきたいと思いました。

「地区研修・協議会の報告　幹事部門」

次期幹事　砂　田　信　義 会員

　4月13日に行われた地区研修・協議会の部門別協議会　幹事部門の報告をさせて頂き
ます。

幹事部門の内容は
　１．クラブ例会の再確認について
　２．クラブ幹事の役割について
　３．国際ロータリー第2690地区年間行事予定表・地区委員会組織図について
　４．地区目標について
　５．地区資金予算（案）について
　６．地区大会・ガバナー公式訪問について
　７．マイロータリーの登録
　８．ロータリーカードの加入促進について
　９．その他
となり各項目について説明がありました。
　クラブ例会の再確認については事前アンケートに基づき、ホームクラブ100％例会を達成された米子東クラ
ブ（110人）・倉敷水島クラブ（17人）の取り組みについて、会員満足度アンケートの実施、欠席者への電話
連絡、茶話会の実施等の発表がありました。
　そして地区大会は10/4～5、ガバナー公式訪問は9/2に決定しましたのでご参加をよろしくお願いいたします。


